LANDES AUFNAHME PROGRAMM

jetzt!

Sehr geehrter Herr Kretschmann.

zum Weltgeflüchtetentag am 20. Juni möchte ich Sie an Ihre Versprechen aus dem Koalitionsvertrag erinnern – es ist Zeit, dass auf Worte Taten folgen! Daher fordere ich gemeinsam mit dem Flüchtlingsrat, den Seebrücken, dem Paritätischen und dem Landesverhand der kommunalen Migrantenvertretungen:

- ein humanitäres Landesaufnahmeprogramm für Menschen aus den Lagern an den EU-Außengrenzen
- · Krankenversicherung und Zugang zur Gesundheitsversorauna für alle
- die wirksame Anwendung von Bleiberechtsregelungen
- muttersprachlichen Unterricht in staatlicher Verantwortung
- die Einführung eines Landesantidiskriminierungsgesetzes

Datum, Name, Unterschrift

Straße, PLZ, Wohnort

Bitte freimachen!

Winfried Kretschmann Staatsministerium Baden-Württemberg Richard-Wagner-Straße 15 70184 Stuttgart







